

Sarasehan Pemberdayaan Ormas Menuju Banyumas Maju

Narsono Son - BANYUMAS.HARIINI.CO.ID

Dec 28, 2022 - 22:31



Sarasehan Pemberdayaan Ormas Menuju Banyumas Maju

BANYUMAS - Berbagai Organisasi Masyarakat (Ormas) mengikuti Sarasehan Pemberdayaan Organisasi Kemasyarakatan menuju Banyumas yang lebih maju. Kegiatan tersebut diadakan oleh Badan Kesatuan Bangsa dan Politik Kabupaten Banyumas. Kegiatan dilaksanakan di Pendopo Sipanji Pemerintah Kabupaten Banyumas, Rabu Malam (28/12/2022).

Dalam kesempatan tersebut turut hadir Bupati Banyumas, Ir Achmad Husein, Ketua DPRD Banyumas, Dr Budhi Setiawan, Kepala Kesbangpol Banyumas, Heru Surono S.sos dan Jajaran Forkompinda Banyumas serta puluhan Organisasi Kemasyarakatan yang Ada di Kabupaten Banyumas.



Adapun Bupati Banyumas, Ir Achmad Husein Mengatakan Sarasehan Organisasi Kemasyarakatan ini mempunyai peran penting di masyarakat, untuk menuju Banyumas yang lebih Maju.

"Mari kita Bangun Banyumas yang Maju atau lebih baik untuk kedepan, mari kita bersama - Sama dan Gotong-royong, bangun kerukunan, Toleransi serta saling koordinasi," Singkatnya.

Sementara Ketua DPRD Kabupaten Banyumas, Dr Budhi Setiawan, mengapresiasi kegiatan yang dilaksanakan dan dimotori Kesbangpol Kabupaten Banyumas.

"Temen yang hadir merupakan orang pilihan, Semoga kegiatan ini dapat bermanfaat Bagi Organisasi Masyarakat yang ada di Banyumas. Dengan adanya Ormas menjadi satu suara menuju Banyumas yang lebih baik dan Lebih Maju," Terangnya.

Lebih Lanjut, Ketua DPRD Banyumas, Dr Budhi Setiawan menyampaikan, berharap Banyumas tetap akur, Jika Ada persoalan yang ada di masyarakat saling koordinasi. Ormas di Banyumas jangan terpancing oleh issue berita yang tidak benar atau hoax karena Hal tersebut mengiring opini negatif dan sangat berbahaya, Marilah jaga Banyumas, secara bersama sama.

Menyinggung Tahun Politik Ketua DPRD Banyumas, Ormas mempunyai peran yang sangat Penting dalam Pemilu Nanti, tetap menjaga kondusifitas di Banyumas, berharap Warga Masyarakat di Kabupaten Banyumas, nanti tingkat Pemilihnya di atas 70 persen datang ke Tempat Pemungutan Suara (TPS).

"Pada tahun 2023, mendekati tahun politik, saya berharap apa yang, Kita alami nanti di Banyumas tidak ada bentrok, Tetap damai dimana kita memasuki tahun politik, Saya titip agar kita jangan mudah terprovokasi, Banyumas Harus kita Jaga, Kita Sedulure Selawase," tambahnya.

Dalam acara tersebut usulan dari Salah Satu ketua Ormas Pemuda Pancasila, Yudho F Sudiro mengusulkan agar ada tempat Sekretariat Bersama untuk Ormas yang ada di Banyumas, guna Memudahkan koordinasi antar Ormas.

"Kami Mengusulkan untuk Sekretariat Tempatnya di Wilayah Purwokerto Timur daerah Kamandaka. Kami beharap usulan ini dapat terlaksana," Harapnya.

Adapun usulan dari ormas lain, pada kesempatan itu menyampaikan kepada Bupati Banyumas dan Ketua DPRD Banyumas, agar memfalisitasi orang miskin yang merupakan bagian keluarga anggota ormas, yang tidak mempunyai Jaminan kesehatan, supaya diperhatikan Pemerintah.

Hingga kegiatan selesai kegiatan Sarasehan Pemberdayaan Ormas Menuju Banyumas Maju berjalan Lancar.

(Nk /h